

Fecha: 29-05-2025
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general
Título: Cambios en la cúpula de Telefónica Chile: Roberto Muñoz sale tras 25 años y es reemplazado por ejecutivo español

Pág. : 10
Cm2: 339,3
VPE: \$ 3.375.570

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida



Roberto Muñoz, deja presidencia de Telefónica Chile. Lo reemplaza Vicente Martín Fontelles.

Cambios en la cúpula de Telefónica Chile: Roberto Muñoz sale tras 25 años y es reemplazado por ejecutivo español

El chileno estuvo 13 años como máximo ejecutivo de la operación local y se va “para asumir nuevos retos profesionales”.

DAVID NOGALES

–Importantes cambios en la cúpula de Telefónica Chile. La compañía de capitales hispanos anunció que el presidente CEO de la operación local, Roberto Muñoz, deja su cargo “para asumir nuevos retos profesionales”.

Muñoz estuvo 25 años ligado a la operadora, 13 de ellos como máximo ejecutivo, y será reemplazado por el español Juan Vicente Martín Fontelles a partir del 1 de junio próximo.

“El nuevo presidente destaca su compromiso con la creación de valor sostenible para la empresa, el desarrollo y crecimiento del talento, así como el acompañamiento en los procesos de transformación digital de los clientes”, dijo un comunicado de Telefónica Hispam.

El reemplazante de Muñoz ha estado ligado al grupo Telefónica desde 1995, tiempo en el que ha ejercido como director de B2B.

“Dentro de sus retos al frente de la compañía destaca mantener la visión estratégica de Telefónica. Al tiempo que protege el liderazgo como el principal operador integrado de Chile, en medio de una fuerte competencia”, comunicó la empresa.

Venta de su negocio en América Latina

Los cambios se enmarcan en los rumores de venta de la compañía chilena. Hay que destacar que Telefónica ha ido vendiendo poco a poco sus operaciones en América Latina y concentrándose en aquellos mercados que considera estratégicos para su futuro.

Hace una semana anunció la venta de su filial en Uruguay por 440 millones de euros, que se suma a su desinversión en Argentina en febrero pasado, valorada en 1.245 millones. Un mes más tarde anunció la venta de Colombia en 368 millones de euros, y la venta simbólica de su filial Perú por 900 mil euros.

Sobre Chile no existe aún una definición conocida, pero al contrario de lo que sucedió en las operaciones vecinas, la española anunció una inyección relevante de recursos: \$ 371 mil millones.

“Los fondos permitirán enfrentar con tranquilidad las obligaciones derivadas de los financiamientos que vencen los próximos años”, dijo la empresa.

“El destino de estos fondos será para usos generales y permitirán asegurar la liquidez suficiente para abordar sus compromisos de los próximos años, lo que contribuirá a su estabilidad financiera”, agregó  www.litoralpress.cl